

Traurig und tief betroffen müssen wir Ihnen mitteilen, dass unser Vorstandsmitglied

Jürg Brand



am 18. Juli 2021 im Alter von 60 Jahren nach schwerer Krankheit verstorben ist.

Ein unermüdlicher Fussballfan hat uns für immer verlassen. Jüre, wie er liebevoll genannt wurde, war vor über 20 Jahren beim FC Aarwangen und dem FC Roggwil als Spieler aktiv dabei, anschliessend beim FC Roggwil als Trainer tätig. In dieser Zeit übernahm er auch mehrere Vereins- und Verbandsfunktionen im Oberaargauisch-Emmentaler Fussballverband. Als er dort das Präsidium übernahm, trat er ebenfalls dem Vorstand des regionalen Fussballverbandes bei. Mit grossem Engagement und unermüdlichem Einsatz für den Schulfussball und anschliessend auch in der Trainerausbildung als Jugend und Sport Experte half er bei deren Weiterentwicklung mit. Er hat ebenfalls einen wichtigen Beitrag zum Aufbau der Talentförderung des Teams TOBE in der Region beigetragen. Ausserdem war unser Jüre ein begeisterter YB-Fan, der an jedem Heimspiel und an manchen Auswärtsspielen des Stadtberner Vereins dabei war.

Jürg, wir danken Dir herzlich für Alles, was Du für den Fussball generell und für den Kreisverband OEFV im Speziellen geleistet und getan hast; das ist grossartig! In unseren Herzen lebst Du weiter; als Erinnerung bleiben uns Deine grosse Schaffenskraft, Dein starker Wille und Deine stets faire und korrekte Handlungsweise.

Den Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid.

Fussballverband
Bern/Jura

Peter Keller, Präsident

Oberaargauisch-Emmentaler
Fussballverband

Rolf Baumberger, Vizepräsident

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: Mathias Brand, Spittelbünliweg 10, 4537 Wiedlisbach

Wer Jürg ehren will, spendet anstelle von Blumen an die Kinderkrebshilfe Schweiz,
IBAN: CH70 0900 0000 5000 1225 5, BIC: POFICHBEXXX, Vermerk „Jürg Brand“